



# Quadrimed a soufflé ses 30 bougies

SYLVIANE BARRAS

**Le Congrès médical qui se déroule chaque année sur le Haut-Plateau a fêté cette année ses 30 ans.**

«*Teamwork et solidarité*», telle pourrait être la devise des médecins-chefs des quatre cliniques de Crans-Montana, instigateurs de cet événement médical, le deuxième plus important du genre en Suisse, réunissant chaque année environ 150 médecins à Crans-Montana. L'objectif, depuis sa création, est d'offrir à des généralistes pratiquant au quotidien l'occasion d'aborder des thèmes très concrets auxquels ils sont confrontés. Il s'agit d'une aubaine pour les médecins participants qui, obligés de se former en continu, peuvent aussi, en parallèle, se ressourcer en profitant de toute la splendeur qu'offre le Haut-Plateau.

## ÉCHANGE DE CONNAISSANCES

Cette année, pour marquer l'événement, Quadrimed ne s'est pas confiné à un seul thème mais en a traité plusieurs fréquemment rencontrés dans la pratique quotidienne, tels que l'ostéoporose, l'arthrose, la démence, le diabète, les intoxications aux métaux lourds. Tant de combats et autant de questions autour de la maladie et de ses implications. Outre la possibilité de se rencontrer, le souhait des médecins est surtout de permettre l'échange de connaissances autour des problèmes de santé publique.

Quadrimed 2018 se déroulera du 25 au 27 janvier au Centre de Congrès Le Régent. ■

**The medical congress that takes place each year on the Haut-Plateau has celebrated its 30<sup>th</sup> anniversary this year.**

“*Teamwork and solidarity*”, this could be the motto of the senior physicians of the four Crans-Montana clinics, the instigators of this medical event, the second largest of its kind in Switzerland, which gathers together about 150 doctors in Crans-Montana each year. Since its creation, the aim has been to offer everyday working general practitioners the opportunity of addressing some of the very concrete issues that they face. This is a blessing for the doctors who attend, obliged as they are to undertake continuous training, as they can simultaneously recharge their batteries by taking advantage of all the splendours that the Haut-Plateau has to offer.

## EXCHANGE OF KNOWLEDGE

This year, to mark the event, Quadrimed has not restricted itself to covering just one theme, but several themes that are frequently encountered in daily practise such as osteoporosis, osteoarthritis, dementia, diabetes and heavy metal poisoning. So many battles and just as many questions concerning the illnesses and their implications. Apart from the possibility of meeting each other, the doctors' wish is, above all, to facilitate an exchange of knowledge in regard to public health problems.

Quadrimed 2018 will be taking place from 25<sup>th</sup> to 27<sup>th</sup> January at the Le Régent Congress Centre. ■

### INFORMATIONS :

Mme Elvire Crettol, CP 299, 3963 Crans-Montana  
Tel : +41 27 485 62 28 / [www.quadrimed.ch](http://www.quadrimed.ch)